

## Bulletin bimensuel diocésain des catholiques du Tarn

Le 4 juillet, **Mgr Moussaron**, qui fut archevêque d'Albi de 1940 à 1956, a reçu à titre posthume la médaille et le diplôme d'honneurde **Justes parmi les Nations**. Ce titre décerné par l'InstitutYad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des juifs sous l'occupation allemande au péril de leur vie, est la plus haute distinction donnée par l'État d'Israël. Comme l'a rappelé ce jour-là le père Pierre Mathieu, trois raisons ont été majeures pour l'obtention de cette médaille : en premier, la protestation de Mgr Moussaron face à l'arrestation et à la déportation des Juifs qui étaient faites au mépris de tout respect de l'humain, souvent en séparant les familles. En second, son action pour que les écoles qui avaient un internat, les collèges et les lycées catholiques, les couvents et les monastères accueillent les Juifs - le Père Mathieu a recensé 16 lieux où ils avaient été accueillis-. Troisièmement, son arrestation par la Gestapo en 1944 et son internement à la prison Saint-Michel.

Désormais le nom de Mgr Moussaron est inscrit à Jérusalem sur les murs du mémorial de Yad Vashem.

